



# 3月18日 30年間ご苦勞様会 開催



3月18日に梅の木寮 30年間ご苦勞様会を開催しました。  
最初は、スライドを見ながらクイズ形式で梅の木寮の30年を振り返りました。





「懐かしい」「初めて聞いた」などなど様々な反響でした。



平成16年からお世話になっている編物講座の先生に、生活者から感謝状を手渡されました。

毎年恒例になった、梅の木寮の「今年度の一文字」もこの場で発表。来年度は「卯年、みんなでジャンプするような飛躍の年にしたい」という声から「飛」になりました。毎年一文字は平方さんに書いていただいています。今回はご苦労様会の壇上で書いていただくことに。

例年以上に難しい漢字でしたが、じっくり見て、筆がぶれることもなくよい一文字が完成しました。



お披露目役は矢田さんです。





家族の会から梅の木寮の 30 年の記念品としてはパーティーにもなる木目調のホワイトボートの贈呈をいただきました。ご家族との面会時にも活用していきたいです。

身体も動かそう！ まずは風船バレー。今回は 2 チームに分かれて 30 個の風船を飛ばし合います。バレーの後は、どちらのチームが 30 個の風船を早く袋に入れることが出来るか競争！ 競争も盛り上がりました。





生活者の皆さんお一人おひとりへの記念品は・・・





梅の木寮の生活者の皆さんが描いた文字と  
絵を組み合わせて作った「30」のイラストが入ったマグカップです。



最後は参加者全員で記念撮影。来年度も元気に楽しんでいきましょうー！